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今年度も紹介・相談会などに取り組み 

仲間を増やして 40人の分会に 
11 月 28 日、瀬戸市文化センター第 12 会議室に 

おいて、愛知分会第21回定期大会を開催しました。 

分会の組合員数の減ったこともありますが、高

齢化や体調の悪化により出席者が少なく、委任状

を含めやっと大会成立となりました。 

最初に、加藤利雄副執行委員長による開会挨拶

からはじまり、大会議長には佐々木信治さん、資格

審査委員に森下薫さん、選挙管理委員は赤羽平吉

さんが選出されました。 

挨拶する松原委員長 

  

松原委員長の挨拶に続いて、来賓として、北信越

労職合同支部から橋本郁夫書記長に激励の挨拶を

いただきました。 

また、私たちの大会に、北信越労職合同支部・富

山分会・石川分会・新潟分会・長野分会・名南地域

支部・学童保育支部・保育パート支部など 8 支部・

分会よりメッセージが寄せられ、そのうちの 1 通

を読み上げ、メッセージの届いた支部・分会名を披

露しました。 

2023 年の活動報告、会計決算報告・会計監査報

告がされた後、2024 年度の運動方針では、今年度

も組合員からの紹介と、健康相談会を精力的に行

って、40 名の分会をめざすことが提案されました。   

質疑・討論では、10 月に振動障害で認定された

ばかりの神谷博文さん（田原市）と、昨年から合併

症が認定されずに再度申請している赤羽平吉さん

（岡崎市）、11 月に入って振動障害で認定となっ 
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た森下薫さん（浜松市）がそれぞれ挨拶をしました。 

質疑・討論で発言する神谷さん 

  

休憩時間には、物資販売コーナーで博多ラーメ 

ン・ビーフと野菜カレーのセット・手帳などがよく

売れていました。また、これまでの大会の集合写真

と、みんなの思い出の写真を展示し、「若いねぇ～」

などと懐かしそうに見入っていました。 

その後、議案はすべて採択され、役員選挙では、 

下記の通り新役員が決まりました。新執行部を代

表して、松原委員長は「新執行部一同この 1 年間、

力を合わせて 40 人の分会めざして頑張ります」と

力強い挨拶をしました。 

2024 年度 新執行部 

執行委員長  松原義弘  

副執行委員長 加藤利雄 佐々木信治 

書記長    古里和真 

執行委員   寺川哲夫 赤羽平吉  

       田中良秀 森下薫 

会計監査   杉田栄治 石村ひろ江 
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  みんなのひろば      
特集 タイ・バンコクの旅    寺川哲夫 
家内の従兄弟が10年ほど住んでいるタイのバン

コクに、家内と親戚の 4 人で行ってきました。 

世界遺産の「アユタヤ」や美しい寺院・ナイトマ

ーケットが楽しめ、微笑みの国と言われる「バンコ

ク」ですが、「ワット・プラケオ」「ワット・ポー」

「ワット・アルン」など、バンコクの 3 大寺院を見

て回りました。中でも王宮の裏にあるワット・ポー

は、全長 46m もある金色の涅槃像が有名な寺院で

きらびやかで美しかったです。 

 

『東洋のベェネツィア』とも呼ばれるバンコク

は、水路が入り込む水の街。小さな運河沿いにお土

産や食べ物などの店が並ぶ水上マーケットで、コ

コナッツアイスを 60 バーツで買って食べました。

家内は姉や娘たちへのお土産にと、可愛いポーチ

をいくつか買いました。 

  

帰国する時は、2 人だけだったためちょっと心細

かったですが、大変いい思い出となりました。 

 

1 月の予定 

12/28~1/5 日  休み 

6 日 愛労連新春宣伝 

11～12 日 県本部 春闘討論集会 

25 日 浜松相談会 

 
※ 今のところ会議の予定はありません。 

 

マイナ保険証は本当に必要？ 
 

12 月 2 日、現行保険証の新規発行を停止し『マ

イナ保険証』への一本化が強行されました。（現行

保険証は最大 1 年間有効） 

多くの国民が不安を感じている『マイナ保険証』

の利用率は 10 月時点で 15.67%にとどまっていま

す。これまでの保険証で何ら不便も問題もなかっ

たのに、その保険証の新規発行がなくなれば、国民

皆保険制度の根幹が崩れてしまいます。 

特定検診の情報が医療機関に共有されると言い

ますが、かかりつけ医ならカルテで必要な情報は

得られます。  

救急医療現場では『マイナ保険証』があっても改

めて検査・診断することになります。 

重複投薬が避けられると言いますが、お薬手帳

で十分です。さらに医療現場で働く人の負担を軽

減できるとも言いますが、トラブルや不具合の対

応に時間を割かれ、かえって大変な負担が生じて

います。 

マイナ保険証への一本化は国民の医療情報を利

用して、ビッグビジネスを生み出し、財界・大企業

の大儲けのタネにするためでしょう。財界のもく

ろみと国民の所得、資産、社会保障給付をマイナン

バーに紐づけることで把握し、税の負担を増やそ

う、社会保障の給付は削ろうという政府の思惑が

重なります。 

財界の大儲けのために、国民を振り回さないで

ほしい。従来の保険証で十分ですから。 

お願い 

 1∼2 月は年次報告提出の時期です。 

 病院で診断書に記入して貰ったら、必ずコピー

を事務所に送って下さい。 

 また、1 月末で火災共済は終了しますので、更新

を宜しくお願いします。 

 

           

    


